

令和4年度

令和4年11月16日



遷喬小だより

11月号②

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

感動をありがとう！学習発表会 大成功！

今年度も学年入れ替え制、児童はマスク着用等、新型コロナウイルス感染予防対策を継続中での学習発表会となりましたが、ご観覧の皆様には子どもたちの熱演に大きな拍手を送っていただくとともに、YouTube 配信でも多くの皆様にご覧いただき、本当にありがとうございました。

子どもたちは、やりきった満足感、達成感を味わうことができたのではないのでしょうか。

この学習発表会で大事にしていたことを簡単にまとめると、次のようなことです。

○自分たちの伝えたいこと（テーマ）を明確にすること：調べてきたこと、学んできたこと、想い

助け合う仲間、人のすばらしさ、地域のよさ、SDGs、地域課題解決、将来に向けての自分革命 等

○表現することを楽しむこと

言語表現を中心に歌や造形物、身体表現も加えて、自分たちの思いを込めて作り上げて表現すること

試行錯誤しながら質を高めていく経験をしていくこと

○個性の発揮と集団の調和：一人一人の声の響き、グループ毎の練習、全体で息を合わせること等

本番はどの学年もすばらしい出来栄でした！練習の時から目の前でどんどん成長する子どもたちの姿に感動しました。そして、何よりもこのような発表ができたのは、保護者・地域の皆様のご協力のおかげです。これからも応援をよろしくお願いいたします。

※ご来賓の皆様方（学校運営協議会委員、学校ボランティア代表、放課後児童クラブ、放課後サポート、発表会衣装ボランティア等）には、ご参観いただき誠にありがとうございました。

保護者感想 Google アンケートにて多くの感想をいただきました。一部を紹介いたします。

1年劇「アラジンとまほうのランプ～森で であった なかまたち～」

身振り、手振りでそれぞれの役を表現するみんながとても可愛かったです。セリフも大きな声でよく聞こえました。そして、お友達がしている時も前を見て座れたり、一緒に呼びかけを合わせたりとても成長する姿が見えて嬉しかったです。森の動物達ができなかった事ができるようになるといったかわいらしい設定で、1年生になって習った事などを表現してくれて分かりやすかったです。



2年劇「ほんとうの宝ものは」

子どもから聞いていた内容以上に充実していて、見ていてとても感動しました。先生方が考えられた発表内容の構成、センスの高さに感銘を受けました。難しいセリフばかりでしたが、マスクしていてもセリフがはっきりと聞こえてきました。そして、みんな一人一人輝いていました。歌もダンスも楽しくて、最後の言葉では感動で涙が出ました。

